

Protokoll der Stadtteilkonferenz Bergedorf-West vom 05.12.2023

Anwesend waren Vertreter von ARGE-BW, Westibül, Linke Bergedorf, Schiffszimmer Genossenschaft, AWO-Senioren / P5, Bewohner BW, Haus für Alle, Friedenskirche, HdJ Heckkaten.

Die letzte Sitzung fand in einem vorweihnachtlichen Rahmen statt um das Jahr in guter Tradition ausklingen zu lassen.

Die neue Mitarbeiterin S. des Westibül (Nachfolgerin von V. – geht in Rente) wurde vorgestellt. Es gab eine kurze Vorstellungsrunde für die neue Mitarbeiterin.

Tagesordnung

Bestätigung Protokoll der Sitzung vom 26.09.2023
zugestimmt.

Die anstehenden Termine für 2024 wurden per Liste vorgestellt – Orte siehe Liste. Die Termine werden auch auf der Homepage der ARGE (Westibül + P5) veröffentlicht. Am 06.02.24 kommt vom Bezirksamt der Dezernent Herr R. als Referent in die Stako.

Der Vertreter des HdJ Heckkaten (Pinkhaus) geht ab dem 01.04.24 in Rente. Er berichtete das die Prüfung durch die Feuerwehr fehlerfrei war. Probleme sind jedoch die Sanierung des Hauses, es findet nur stückweise statt. Das Bezirksamt möchte für das Pinkhaus anscheinend eine große Lösung – die Arbeit im Haus leidet darunter.

Der Angelverein erhält neue Räumlichkeiten auf dem Basketballplatz (neben dem Sportplatz) – die Schlüsselübergabe erfolgt im Juni 2024.

Der letzte Stadtteilbeirat war kaum besucht – die Teilnehmerzahl nimmt stetig ab. Ein einzelner Anwohner beschwerte sich über den Platz für die Glascontainer – er empfindet den Einwurf von Flaschen + Glas als zu laut. Ein anderer Standort gestaltet sich als schwierig.

Ein neuer Standort für das Bürgerhaus Westibül ist noch unklar. Eigentlich ist nur eine Option erkennbar – es finden hierzu viele Denk- und Planspiele statt.

Die Reinigung der Gehwege und das Rasenmähen beim P5 wurde vergeben.

Die Leitung des Westibül möchte ein neues Projekt „Wie klingt das Revier“ ins Leben rufen. Musikerinnen und Musiker möglichst aus dem Stadtteil Bergedorf-West daran teilnehmen. Motto des Projektes – „was gibt es im Stadtteil“ und wie musikalisch ist Bergedorf-West. Das Projekt wurde bereits in anderen Stadtteilen Hamburgs evaluiert. Angefangen wird nächstes Jahr mit den anstehenden Feste. Die Leitung braucht für das aufzubauende Netzwerk noch Adressen.

Protokoll Michael Mirbach

Hamburg den 20. Dezember 2023